



## CHAPITRE 12

## CHAPTER 12

Loi pourvoyant au paiement des traitements et salaires des fonctionnaires de la province

An Act providing for the payment of compensations and salaries of the functionaries of the province

[Sanctionnée le 23 janvier 1952]

[Assented to, the 23rd of January, 1952]

**S**A MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

**H**IS MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Québec, enacts as follows:

S.R.,  
c. 11,  
a. 64,  
mod.

**1.** L'article 64 de la Loi du service civil (Statuts refondus, 1941, chapitre 11), édicté par l'article 1 de la loi 7 George VI, chapitre 9, est modifié en y ajoutant après le mot "Législature", dans la quatrième ligne, les mots "et, au cas d'insuffisance, à même le fonds consolidé du revenu".

**1.** Section 64 of the Civil Service Act (Revised Statutes, 1941, chapter 11), enacted by section 1 of the act 7 George VI, chapter 9, is amended by adding thereto, after the word "Legislature", in the fourth line, the words "and, in case of insufficiency, out of the consolidated revenue fund".

Entrée en  
vigueur.

**2.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

**2.** This act shall come into force on the day of its sanction. Coming into force.